

Negropontes

GALERIE



ENTRÉE EN MATIÈRE

06.04 — 22.05.2020

ENTRÉE EN MATIÈRE

A l'occasion de la semaine de la FIAC et en écho à l'exposition présentée au Musée du Verre de Charleroi, la Galerie Negroportes organise une exposition dédiée à Perrin & Perrin : Entrée en matière. Cette nouvelle rétrospective présente des œuvres sérielles qui se sont développées au fur et à mesure de leurs recherches esthétiques. Le travail sur les séries, sur les « famille » d'œuvres est fondamental dans leur démarche. Loin d'une répétition simple d'un motif, la série permet au geste sculptural de se développer, d'être poussé à son paroxysme. Sont présentées sur les cimaises de la Galerie Negroportes des suites telles que Mots Bleus, Tephra ou Landscape. Les mots choisis pour donner leur identité aux sculptures nous ouvrent des fenêtres vers un univers. Celui-ci est sculpté dans le verre et la lumière.

To celebrate FIAC week and echo the exhibition presented at the Musée du Verre in Charleroi, Galerie Negroportes is organising an exhibition dedicated to Perrin & Perrin: Entrée en matière. This new retrospective presents serial works that have developed over the course of their aesthetic explorations. Working on series, on “families” of works, is fundamental to their approach. Far from merely repeating a theme, series allow for the sculptural process to develop and explore limits. Adorning Galerie Negroportes' walls are series such as Mots Bleus, Tephra and Landscape. The names given to the sculptures opens a gateway into a world sculpted in glass and light.













PETIT FRANK

Fauteuil - Canapés / Armchairs - Sofas
2012

Fauteuil 1 accoudoir
Peau lainé
Customisable

Armchair with one arm
Sheep skin
Customisable

| | | | |
|-----------|--------|--------|--------|
| CM | H 71 | L 66 | D 75 |
| IN | H 27.9 | L 25.9 | D 29.5 |

HERVE LANGLAIS



COUTURE

Tables basses / Coffee Tables
2019

Marbre, laiton poli
Série limitée

Marble and polished brass
Limited edition

| | | |
|-----------|--------|--------|
| CM | H 35 | D 140 |
| IN | H 13.8 | D 55.1 |



SPLASH

Installations

Sculptures en verre / Glass sculptures

2018

Installation en verre "Build in glass", 10 pièces

Pièces uniques

Glass installation "Build in glass", 10 pieces

One off

| | | | |
|-----------|--------|-------|-------|
| CM | H 150 | L 200 | D 15 |
| IN | H 78.7 | L 59 | D 5.9 |

Negropontes

G A L E R I E

Galerie Negropontes
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negropontes-galerie.com

CONTACT PRESSE
Dezarts
agence@dezarts.fr